

Harry Lohse
Lenker in der Christengemeinschaft für die Region Bayern
Hohenstaufenweg 3, 90475 Nürnberg
Tel.: 0170 285 22 29

Nürnberg, 07.02.2024

Liebe Mitglieder und Freunde der Gemeinde Nürnberg,

Mit diesem Brief möchte ich Ihnen zwei Beschlüsse von der letzten Deutschen Lenkerkonferenz vor zwei Wochen in Stuttgart mitteilen, die unmittelbar Ihre Gemeinde betreffen.

Zum einen wird Frau Hildegard Lohner zum 01. Mai 2024 nach Nürnberg neu entsandt. Frau Lohner hat am 05. März 2005 die Priesterweihe in Berlin empfangen. Danach war sie zunächst in Bielefeld, dann in Frankfurt und zuletzt in Öschelbronn tätig, von wo sie nun mit ihrem Mann nach Nürnberg kommen wird. Beide hoffen bereits Mitte April den Umzug vollziehen zu können, weshalb wir Sie bitten möchten, ab jetzt das Ehepaar Lohner aktiv bei der Wohnungssuche zu unterstützen, sie suchen eine 3-4 Zimmerwohnung. Hinweise bitte an folgende E-Mail Adresse:

h.lohner@christengemeinschaft.org, oder telefonisch unter
0178 – 818 98 20 oder 07233 – 827 21 82, vielen Dank im voraus.

Die Einführung von Hildegard Lohner in Nürnberg mit dem Halten der Menschenweihehandlung und einem Begrüßungsfest wird am Sonntag, den 28. April sein.

Der zweite Beschluss betrifft Herrn Daniel Hafner. Der Siebenerkreis hat im Einvernehmen mit der Deutschen Lenkerkonferenz seine Entsendung nach Nürnberg zum 01.08.24 zurückgenommen und ihn von seiner gestaltenden Tätigkeit als Gemeindepfarrer freigestellt, damit er eine Einführung in die Anthroposophie als Vollzeitausbildung für junge Erwachsene aufbauen kann. Er wird dann auch teilweise in einer, oder vielleicht mehreren Gemeinden tätig sein. Vom 01.Mai an bereitet er hauptsächlich diese Initiative vor, die dann im September beginnt. Noch läuft dafür die Ortssuche. Vor den Sommerferien wird ein Verabschiedungsfest für Herrn Hafner in Nürnberg sein.

In der Hoffnung, dass Sie diese Entscheidungen in guter Weise mittragen können, grüßt Sie herzlich Ihr

